



~生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造~

宮内中学校 学校だより

発行責任者 : 校長 佐藤政彦

# 宮中健児!地区新人大会でも大活躍!!

大雨に見舞われた今年度の東置賜地区新人大会・置賜地区新人陸上競技大会。屋外競技は 延期続きとなりましたが、悪天候に屈することなく、日頃の練習成果を余すことなく発揮した大会 となりました。それぞれの会場では、3年生の献身的なサポートや大会補助役員として懸命に大 会そして後輩を支える姿に、たくさんの賞賛の声があがりました。それにも後押しされた選手諸君 の活躍に、とても感激しました。

サッカー部そしてソフトテニス女子団体は、10月19日(土)に行われる県南ブロック大会へ、 陸上個人は、10月12日(土)に行われる県中選手権へ駒を進めます。ぜひ、頑張ってください! また、10月5日(土)には、県中駅伝競走大会が行われます。東置賜地区の男子代表校として、 チーム宮中の底力を精一杯発揮してください。健闘を祈っています!!

### 東置賜地区新人大会における勝負のあしあと

#### 【団体】

・サッカー

憂勝(県南ブロック大会出場)

・ソフトテニス女子 優勝(県南プロック大会出場)

- ・ソフトボール(沖郷中と合同チーム) 第3位
- ・バスケットボール男子 第3位
- ・バスケットボール女子 第3位
- ·卓球女子
- 第3位
- ・バレーボール男子 第3位
- ・ソフトテニス男子 第3位

#### 【個人】

女子走幅跳:2年仁科 萌々さん 3m75 女子 100m:1年山口莉苺愛さん 14.65 (第8位) (県中選手権大会出場)

女子4×100mR 1:00.45

•**陸上競技** 女子走幅跳:1年山口莉苺愛さん 4m23 (第4位) (県中選手権大会出場) (県中選手権大会出場)

不撓不屈

(県中選手権大会出場)

(山岸和叶さん・星ありささん・平麗葉さん・仁科萌々さん)

・ソフトテニス女子個人 髙梨明莉・菊地紗弥ペア



※すべての競技を載せることが





# 文武両道! 文化面でも大活躍の宮中生

#### 10月の主な予定

1日(火):後期時間割スタート

:避難訓練

2日(水): Super Wednesday

:チャレンジテスト数学

3日(木):県中駅伝・県中陸上壮行式

4日(金):授業参観・"学びのあしあと"配付

5日(土):県中学校駅伝競走大会 8日(火)~10日(木):

• 3年修学旅行(関東方面)

• 2年職場体験学習

• 1 年地域探究学習

11日(金):南陽市合同音楽会(3年)

12日(土): 県中陸上選手権大会

14日(月・祝): 南陽さわやかワインマラソン

15日(火):シエナワークショップ(音楽鑑賞)

16日(水): チャレンジテスト英語

17日(木):県南ブロック大会壮行式

19日(土): 県南ブロック大会

20日(日):南陽市防災訓練(本校会場)

21日(月):部活動終了時刻17:30

23日(水): チャレンジテスト数学

24 日(木): 体育祭

: 公立高校入選説明会

26 日(土): 1 学年 PTA 親子行事

27日(日): 宮内カローリング大会

29日(火):生徒会専門委員会

30日(水):沖郷中公開研究発表会

31日(木): 職員会議

★10 月は行事が目白押し。体調管理に注意を・・・。

文化面でも、大活躍の宮中生・・・。地区英語弁論大会、県少年の主張大会、また、各種コンクール等でも日頃の頑張りが輝いています。 文武両道を貫く力の高まりに、とても嬉しく思っています。





#### 地区英語弁論大会

【暗唱の部】

3年髙野太喜さん「The spider's Thread」 <mark>第2位</mark> 3年船山直太郎さん「Otoko-san and the Straw Coat」 【スピーチの部】

3年安彦花音さん「Passing and Receiving」

第63回山形県少年の主張大会 ~いま伝えたい 私のメッセージ~3年加藤朱葵さん 奨励賞

「家族の笑顔を守りたい ~消防士をめざすわたしの思い~」

#### 南陽・高畠地区少年の主張大会

3年高橋春華さん

「私にとっての"地域"」

## 国民スポーツ大会(佐賀県) 女子ソフトテニス山形県代表

【少年女子の部】

3年半田妃良莉さん 出場





### 来たる 10 月 4 日 (金)、"学びのあしあと"を配付させていただきます

本校では、学期は3学期制ですが、学習の評価を2期制とし、9月までを前期、10月からを後期としています。その前期の学習評価については、"学びのあしあと(連絡票)"として、10月4日(金)に授業参観の後に保護者の方へお渡しをさせていただきます。なお、3年生については、"学びのあしあと"は原則生徒に配付させていただき、別日に進路説明会を予定しております。お忙しい中かと思いますが、ご理解のほどをどうぞよろしく願いいたします。

思い出しました。



は、いい笑顔であふれた秋の一日となりまま赤とんぼがたくさん飛び回る古舘のと

赤とんぼがたくさん飛び回る古舘の丘なってしまいました。肉離れ。以来、リレーに呼ばれることはなくがいました。負けまいと頑張った結果、見事、がいました。負けまいと頑張った結果、見事、がいました。りしまいと です。その時の相りレーを走ったときのことです。その時の相別が三十四歳の時、地区の運動会で選抜

さを感じました。そんな素敵な姿を見て、ふ夢謝楽に走り回る姿に、いつも以上の頼もし葉をいただきました。自ら考え、想像し、我様を始め、たくさんの方々からお褒めの言会を盛り上げたりする姿に、高橋公民館長と活動したり、各地区の代表選手として大々 いかしたり、各地区の代表選手として黙々

放送終了した「GO HOME」というドラマかはました。

校長の独り